

einem Schreiner aufarbeiten. Die nostalgische Kasse aus dem großelterlichen Betrieb ist weiterhin in Gebrauch.

2024 wurde eine zweite Photovoltaik-Anlage installiert, die insgesamt doppelt so viel Strom produziert, wie aktuell benötigt wird. „Die Anlage ist so ausgelegt, dass wir zukünftig auch E-Fahrzeuge CO₂-neutral laden können“, sagt Irina Pohl. Derzeit nutzen sie ein E-Lasten-fahrrad für lokale Kundenbesuche und Lieferungen.

Auch die Heizungsanlage wurde durch eine moderne Brennwert-Heizung ersetzt, die rund 25 bis 30 Prozent Energie einspart.

Hinter dem Ausstellungsraum sind weiterhin die bewährten Maschinen für die Bettfedernreinigung und -wäsche im Einsatz. Stefan Pohl sucht stets nach gebrauchten Maschinen, um das Angebot zu erweitern. Zudem bieten sie die Aufarbeitung alter Daunendecken und -kissen an.

Nach dem Umbau wurde das Sortiment erweitert: „Wir haben schon lange ökologische Daunen und Federn im Programm und führen nun auch mehrere Matratzen mit Latex“, erläutert Stefan Pohl. Irina Pohl ergänzt: „Unser ganzheitlicher Ansatz spricht neben der treuen Stammkundschaft auch jüngere Kunden an. Unser Mix aus Vertrautem und Neuem kommt bei allen gut an.“

Nachhaltigkeit zeigt sich bei Betten Pohl in vielen Details. Mit Glaubwürdigkeit und Authentizität führt das junge Unternehmerpaar den Traditionsbetrieb in die Zukunft.



Eine energieeffiziente LED-Beleuchtung bringt den wohnlich gestalteten Ausstellungsraum zum Strahlen.



Die renovierten Warenträger schaffen zusätzlichen Platz. Die LED-Strahler rücken das Sortiment ins rechte Licht. Die historische Kasse bleibt weiterhin in Betrieb.

Haustex Star 2025

BettenPohl

☎ 0221 - 59 29 51
 ☎ 0221 - 59 47 84
 ✉ info@betten-pohl.de

🌐 www.betten-pohl.de
 📍 Ossendorfer Straße 304
 50827 Köln

Öffnungszeiten:
 Montag-Freitag
 09:00 - 18:00 Uhr und 15:00 - 18:00 Uhr

Samstag: 10:00 - 14:00 Uhr